
     P R O T O K O L L 

Vorstandssitzung   W S G  vom 06.07.2018 

Anwesende:   Marco Morgenthaler 
                        Kevin Kloft 

Jens Wolbeck  
Markus Reeck 
Oliver Neumann 
Florian Mörsel                      

                        Tobias Ziske 

TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 
6. Slippen 
7. Sommerfest 
8. Webseite 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 

- Marco eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand, keine Gäste anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 

- Susi Löper kündigt ihr Gefrierfach. 

- Maik Schmidl übernimmt das freigewordene Gefrierfach. 

- Es wird folgender Stegtausch vorgenommen: 
Klaus Bode gibt den 9 m Steg Nr. 2 ab und bekommt den 8m Steg Nr. 9 
Thomas Siewert gibt den 8m Steg Nr. 9 ab und bekommt den 6m Steg Nr. 21 
Frank Kloft gibt den 6m Steg Nr. 21 ab und bekommt den 9m Steg Nr. 2.  
Da Klaus und Tommy je einen größeren Steg abgeben und Frank nach der Absage von Frank 
Druschke und Claudia Maßnick am 30.06.2018 an der Reihe für den 9m Steg ist, stimmt der 
Vorstand dem Stegtausch einstimmig zu. 
Der Tausch gilt ab 01.07.2018 

- T. Morgenthaler stellt den Antrag den Steg mit Peter Galle zu tauschen, Peter Galle hat dem 
Stegtausch zugestimmt. Der Vorstand stimmt dem Tausch zu. Damit bekommt T. Morgenthaler 
zum 01.07.2018 den 8m Steg Nr. 14 und Peter Galle den 8m Steg Nr. 12. 

- Peter Galle kündigt seinen 8m Steg Nr. 12 zum 30.06.2018.  
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- Jennifer Morgenthaler erhält den 8 mtr. Steg Nr. 12 zum 01.07.2018. Die Warteliste wurde 
abtelefoniert. Abgesagt haben: Julian Hamilton, Max Kerber, Melanie Jacob, Temi Vachkow (alle 
am 06.07.2018), Lukas Reeck, Daniela Reeck (am 07.07.2018) und Constanin Thiem am 
08.07.2018. Alle die abgesagt haben, haben zum 2. Mal abgesagt und werden von der 
Stegwarteliste entfernt. 

- Jennifer kündigt Ihren 6 mtr. Steg Nr. 27 zum 30.06.2018. Die Warteliste wird abtelefoniert. 

- Pascal Morgenthaler beantragt einen Stegtausch von Steg Nr. 20 auf den freien Steg Nr. 27. Der 
Vorstand stimmt dem Tausch zu. Somit ist Steg Nr. 20 frei und wird neu vergeben. 

- P. Morgenthaler beantragt eine Fristverlängerung um seinen Steg mit einem Boot in der Saison 
2018 zu belegen. Da die Reparaturen an dem neuangeschafften Boot länger als geplant dauern, 
stimmt der Vorstand dem Antrag zu. Die Fristverlängerung gilt bis Ende August 2018. 

- Sabine Lepenis hat Ihr Boot das 2. Jahr in Folge nicht in den Steg gelegt und den Vorstand nicht 
informiert. Kevin nimmt nochmal Kontakt mit Ihr auf. Nach dem Gespräch wird entschieden, ob 
Ihr der Steg aberkannt wird. 

- Katja Zühlke beantragt die folgenden Steglängen zum 14.06.2018 5,50m, 6m, 7m, 8m und 9m. 
Leider sind zurzeit keine Stege frei, Katja wird auf die Warteliste gesetzt. 

- Leon Zühlke beantragt die folgenden Steglängen zum 14.06.2018 5,50m, 6m, 7m, 8m und 9m. 
Leider sind zurzeit keine Stege frei, Leon wird auf die Warteliste gesetzt. 

- Tommy Siewert beantragt einen 8m Steg zum 06.07.2018. Leider sind zurzeit keine Stege frei, 
Thommy wird auf die Warteliste gesetzt. 

- Sven Stiel kündigt seine Mitgliedschaft zum 30.06.2018 
Wir wünschen für die Zukunft alles Gute. 

- Claudia Stiel kündigt Ihre Mitgliedschaft zum 30.06.2018 
Wir wünschen für die Zukunft alles Gute. 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Unser Vereinsboot Rümhart kann auf Grund eines Unfalls zurzeit nicht benutzt werden. Leider ist 
der neue Aussenborder bei der letzten Führerscheinprüfung von einem anderen Boot gerammt und 
beschädigt worden. Flo wird zum nächsten Yamaha Händler fahren und einen KVA erstellen 
lassen. Eine Reparatur kann erst im August erfolgen. Leider bleibt Rümhard bis zur vollständigen 
Instandsetzung gesperrt um weitere Schäden am Aussenborder zu vermeiden. 

- Die Beete vor der Messe wurden schon für das anstehende Sommerfest erneuert, bitte wenn jemand 
in der Woche im Verein ist, die Beete kurz wässern, damit die frisch geplanten Blumen nicht 
kaputtgehen. 

- Am 21.07.2018 wird nochmal das komplette Außengelände und die Halle der WSG aufgeräumt 
und gereinigt. Wer noch unbeschriftete Sachen irgendwo rumliegen hat, sollte diese bis zum 
21.07.2018 entfernt haben, da er sonst Gefahr läuft das sie entsorgt werden.  



TOP 4 - Bericht des Sportwarts 

- Die Prüfung für den SBF Binnen wurde am 29.06.2018 von unserem letzten Prüfling erfolgreich 
abgelegt. Wir wünschen auch Jochen Ding immer eine Hand breit Wasser unterm Kiel und viel 
Spass auf dem Wasser.  

- Das Kreisankern am 30.06.2018 war ein voller Erfolg. Es konnte dabei der Deutschlandrekord im 
Kreisankern gebrochen werden. Die WSG hat auch dieses Jahr wieder den Preis für die meisten 
Teilnehmer eingeheimst. Wir hoffen das die Siegprämie allen teilnehmenden geschmeckt hat. 

- Wir wurden von der SG Hirschgarten am 25.08.2018 zur Orientierungsfahrt Köpenicker Pokal 
eingeladen. Wer mehr Informationen sucht und sich anmelden möchte findet alle Daten am 
schwarzen Brett. 

- Wir wurden von der MYC Tegel am 08.09.2018 zur geselligen Ausfahrt eingeladen. Wer mehr 
Informationen sucht und sich anmelden möchte findet alle Daten am schwarzen Brett. 

- Am 18.08.2018 findet das jährliche Wettangeln gegen unseren Nachbarverein den Sav Frühauf 
statt. Wir suchen noch angelbegeisterte WSG’ler die uns hier vertreten. Die entsprechende 
Teilnehmerliste hängt Markus in den nächsten Tagen aus. 

TOP 5 – Sonstiges 

- Auf Grund der immer weiterwachsenden Zahl der Mitglieder wollen wir die Mitgliederverwaltung 
für die 1. Kasse mit Hilfe einer neuen EDV Lösung vereinfachen. Christian Siewert wird uns hier 
beratend zu Seite stehen.

- Trotz der schriftlichen Aufforderung haben noch nicht alle Bootseigner den Haftpflichtnachweis für 
Ihr Boot erbracht. Wir fordern alle Eigner auf dieses schnellstens aber spätestens zum nächsten 
Sliptermin nachzuholen.

- Markus Reeck stellt den Antrag am 23.02.2019 seinen runden Geburtstag in der Messe der WSG 
feiern zu dürfen. Der Vorstand stimmig einstimmig zu. 

- Kevin Kloft plant eine WSG-Silvester Party zu veranstalten. Er wird dazu eine Liste mit den 
Rahmenbedingungen an das schwarze Brett hängen. Wer Silvester mal wieder richtig Stimmung 
haben will sollte sich also rechtzeitig anmelden.

TOP 6 - Homepage 

- Die alte Webseite der WSG kleiner Wannsee ist leider immer noch offline. Der Vorstand bemüht 
sich in den nächsten Wochen den neuen Webauftritt der WSG zu finalisieren. Dieser soll dann mit 
frischer Optik und rechtskonform an den Start gehen. Wir bitten alle Mitglieder noch ein paar 
Wochen Geduld. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 03.08.2018 um 18.00 Uhr in den Räumen der WSG statt. 

Protokollführung 
Jens Wolbeck 


